

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento incrementa el aparcamiento en el centro urbano con un centenar de plazas

Los nuevos espacios se ubican en Conde de Barcelona y en un solar cedido por sus propietarios junto a la carretera de Madrid

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha incrementado el número de plazas de aparcamiento en casi un centenar tras las últimas actuaciones acometidas en el centro de Santa Marta. La remodelación de la Plaza del Conde de Barcelona ha permitido duplicar el número de aparcamientos existentes al rebajar el acerado de la zona ajardinada para permitir el estacionamiento. Esto hace que se haya pasado de 35 a 69 espacios para aparcar, además de las otras mejoras urbanas que se han llevado a cabo como la rehabilitación de las aceras con losas de pizarra y la mejora de los jardines y de los espacios comunes.

Se trata de una obra que ha sido ejecutada por los alumnos de la escuela taller. Una mejora que ha permitido crear más plazas de aparcamiento manteniendo los usos de la plaza y que responde a una petición del comercio de la localidad "que siempre ha demandado más espacios para aparcar en la zona centro", aseguró el concejal de Urbanismo David Mingo durante la presentación del proyecto.

El resto de las plazas que se creará en la zona centro se ubicará en un solar situado entre las calles Pablo Iglesias, Carretera de Naharro y Carretera de Madrid. Un espacio que no está urbanizado y que podrá usarse como aparcamiento gracias a la firma de un convenio con los propietarios.

Según el edil de Urbanismo, David Mingo, los propietarios ceden el uso del solar al Ayuntamiento de forma temporal aunque sin plazo de finalización de



Los ediles David Mingo y Francisco Redondo en la plaza. | EÑE

la cesión ya que de momento no tienen intención de urbanizar en él. Esto permitirá que el Ayuntamiento lo pueda utilizar como aparcamiento público.

Se trata de un espacio con capacidad para acoger hasta cincuenta turismos en el que se hará una mejora sencilla sobre el terreno para acondicionar la superficie y se dotará de accesos de entrada y salida para los vehículos. "Intentaremos continuar con este tipo de convenios, buscando propietarios que estén dispuestos a la cesión de terrenos para uso municipal", señaló

Mingo. Dos nuevos espacios de aparcamiento en el centro de Santa Marta que se suman "a las otras zonas que se han habilitado y las reestructuraciones que se han hecho en diversas calles con lo que completan los más de doscientos aparcamientos nuevos que se han habilitado en estos años", aseguró el edil.

"Esta medida pretende dar solución al problema de aparcamiento y responde a las demandas de vecinos y comerciantes ya que en Santa Marta eran necesarias nuevas plazas de estacionamiento", aseguró Mingo.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Cincuenta y cinco parados participarán en las Jornadas 'Empléate en Carbajosa'

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las jornadas "Empléate en Carbajosa" comenzarán el próximo lunes y contarán con la participación de 55 personas desempleadas de la localidad. Se trata de una convocatoria que ha tenido mucho éxito y ha despertado el interés de los vecinos ya que han sido bastantes las personas que se han quedado en lista de espera, por lo que el Ayuntamiento no descarta darle continuidad con próximas convocatorias similares o que traten la temática del empleo.

La jornada comenzará a las diez de la mañana en el nuevo colegio de Carbajosa de la Sagrada y tendrá una duración de cinco días. El objetivo de esta iniciativa es ayudar a las personas a descubrir su talento y habilidades para favorecer la

búsqueda de un empleo.

En las jornadas los participantes tratarán temas como marcarse objetivos, hacer un cuaderno de trabajo diario, elaborar un currículum, afrontar una entrevista de trabajo, elaborar un vídeo currículum, utilizar las redes sociales y los medios de comunicación para encontrar trabajo o mantener alta la autoestima para poder afrontar la tarea de encontrar un puesto de trabajo. Con estas pautas el Ayuntamiento quiere dotar de herramientas a los participantes para que sepan cómo buscar un trabajo y descubrir qué puesto se ajusta más a sus características personales.

Al finalizar las jornadas se entregará un diploma acreditativo de la realización de las mismas.

VILLARES DE LA REINA



'El rey Midas' llega a la localidad. Los más pequeños de Villares de la Reina llenaron ayer la sala de usos múltiples del pabellón para disfrutar con la historia de 'El rey Midas', el cuentacuentos que les permitió conocer las aventuras de este mágico rey. Niños y mayores disfrutaron con el cuento y con los juegos de animación después. | EÑE

CABRERIZOS



Marionetas con los dedos. Los más pequeños de Cabrerizos disfrutaron de un divertido cuento con marionetas de dedos, programado dentro de las actividades 'Jugueteros', que tienen lugar todos los viernes y que potencian la animación de la lectura, el cuidado de la naturaleza y el reciclaje entre los más pequeños. | EÑE

ANIMACIÓN

Los mayores disfrutaron con una sesión de bingo

Un buen número de mayores de la localidad disfrutaron ayer de una divertida sesión de bingo en la que los afortunados que cantaron línea o bingo tuvieron un premio muy dulce al llevarse perornillas, mantecados y otras delicias. Se trata de una actividad que está teniendo mucha aceptación entre los mayores del municipio y que se celebra una vez al mes en el hogar del jubilado. | EÑE

